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★名鉄菜館　
★18：30点鐘
★観月会　親睦活動委員会

次　回
８月４日の
例　会
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9/29の出席報告

欠席者（３名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。
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勝 又 　 誠

　本日は、第2620地区 淺原諒蔵ガバナーによる年
度内で１回だけあるガバナー公式訪問です。例会に
先立ち、会長・幹事・副会長・副幹事で当クラブの
現況報告や今年度の活動計画などについて説明させ
てもらいました。
　今日はガバナーにはどういった手順でなるのかを
考えてみました。ガバナーはＲＩの地区管理役員で
すから地区内クラブによって指名され、国際大会で
選挙をされて決定します。ガバナー就任前には２日
間のガバナー・エレクト研修セミナー（GETS）と
５日間の国際協議会に夫人同伴で出席しなければな
りません。地区でのPETS、地区研修・協議会とは
比べものにならない規模だそうです。

　ガバナーの前年度がガバナー・エレクト、その前
がガバナー・ノミニー、またその前がガバナー・ノ
ミニー・デジグネートで、更にその前には所属クラ
ブの会長も務めています。所属クラブからの尊敬と
信頼を得ていることは勿論のこと、経済的にも会社
の経営的にもロータリーに関しての能力的にも安定
した方でなければとても務まるものではありません。
更にガバナーの任期を終えるとパスト・ガバナーと
呼ばれ、ガバナー退任後も多年にわたり地区の役職
を務め続けます。改めてその大変さを想い敬服する
ばかりです。
　なお、第2620地区では静岡県東部・中部・西部
の３つと山梨県の１つの４ブロックに分けて、その
中から順次ガバナーを輩出しています。日本ではそ
のままガバナーと呼びます
が、台湾では「総監」、韓
国では「総裁」と呼ばれて
いるそうです。
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国際ロータリー
第2620地区

第2674回　例会プログラム 会　員　慶　事

●例　会　場／名鉄菜館　●国 家 斉 唱
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／米山月間に因んで
　　　　　　　第2620地区米山記念奨学委員会
　　　　　　　委員長　渡辺　郁様

●夫人誕生日／10月12日　林　準君　ご夫人　美千代様
●結婚記念日／10月６日　秋田　敬君　昭子様 ご夫妻
　　　　　　　10月６日　勝又安彦君　玲子様 ご夫妻

司　会
勝又　淳君

出席報告
長島和彦君

会員誕生日
林　則夫君



長田　　崇

勝又　　誠
井上　　元

国際ロータリー第2620地区

　DEIのD、ダイバーシティ「多様性」の意味を
「あらゆる背景を持つ人や幅広い文化、経験、アイ
デンティティの人を歓迎します」とRIは説明してお
り、「あらゆる」とは民族、人種、肌の色、言語、
宗教等を指す訳ですが、この辺りが単一民族、単一
言語の日本の社会にとって馴染みにくい部分ではな
いでしょうか。私はこれをもっと日本のロータリー
向けに分かり易く「多様性とは、１つは女性会員を
増やすこと、２つ目は異業種、これまで自分達のク
ラブには居なかったような職業分類の人を会員とし
て迎えましょう」と説明しています。会員候補者を
企業経営者や弁護士、医者といった従来からある職
業分類ではなく、もっと違う分野に新たな候補者を
求めることが日本のロータリーにとっての多様性と
考えます。「公平さ」については改めて話すまでも
ないと思いますので、「インクルージョン」につい
て説明します。ＲＩではインクルージョンを組織に
所属する人すべてを包み込み受け入れることと定義
しておりますが、分かり易く説明しますと入会して
何年が経過したから、あの会員には今年、〇〇を担
当してもらうといった具合に年数で役割を決めるこ
とはインクルージョンに反します。ロータリーに入
会して何年ではなくその人に適した役割、その人が
力を発揮できる役割を担ってもらうことがインク
ルージョンです。
　限られた時間で全てを
お話し出来ませんが、ガ
バナー月信でも説明して
おりますので、そちらも
参考にしていただければ
と思います。

☻なんとなく。 勝間田太住君
☻台風の被害で夜2時～翌日午後2時まで停電真っ暗で
す。水も12時間出ませんでした。駐車場からも車を出せ
ませんでした。静岡駅周辺で初めてです。 芹澤正明君
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　公式訪問するに当たり「可能な限り合同例会で
はなく１つずつ訪問させて下さい」とお願いをし
ましたが、それは地区内74クラブあれば74通りの
例会の進め方があることを体験したかったという
ことと、各クラブご自慢の美味しい食事を出来る
だけ味わいたかったからです。
　さて昨年の小林年度に引き続き、私の年度も残
念ながらコロナ禍のためPETS、地区研修協議会を
リアルで開催できませんでした。特にPETSは各ク
ラブ会長に直接、ＲＩ方針やＲＩテーマについて
説明する良い機会となる筈でしたが叶いませんで
したので本日、時間の許す限り丁寧にお話しした
いと思います。
　今年度、ジェニファーＲＩ会長のテーマは「イ
マジンロータリー」です。これはロータリーとい
えども時代の流れ、変化に無縁ではなく時代に即
したロータリーをイマジンして下さいという呼び
かけです。ロータリーの本質は変わらないものの、
新しいクラブの設立や受け入れ、DEIといった考え
方がそれにあたります。新しいクラブの設立を提
唱するのは従来型のクラブでは入会を希望しても
仕事の都合などで、それが叶わない人達を迎える
ための工夫です。そしてＲＩはDEIを今年度の最優
先事項に位置付けしています。ただ「多様性」
「公平さ」「インクルージョン」と言っても我々日本
のロータリーには理解しづらいと言いますか馴染
みにくいと言った側面がありますが、それを分か
り易く話をすることがガバナーの役割と考えDEIに
ついてお話ししたいと思います。

ガバナー公式訪問

淺原諒蔵 様

RI 第2620地区
2022-23年度 ガバナー
・・・・・・・・・・・・・・・・

☻昨日の岳麓新聞に息子の
コメントが載りましたので
スマイルいたします。
　　　　　　　  石川又英君

9/29
の

スマイル


